

ゆめ・かがやき

臨時号

令和5年2月15日
千葉市立登戸小学校
千葉市中央区登戸2-11-1

令和4年度 第2回学校評価アンケート（2月実施）
アンケート実施期間 令和5年1月19日（木）～1月27日（金）
回収率：426名中333名（78%）

	質問項目	R4.7	R5.1	比較
1	挨拶をすることができますか。	3.3	3.4	↗
2	思いやりの心が育っていますか。	3.4	3.6	↗
3	楽しく学校に通っていますか。	3.6	3.7	↗
4	あきらめずにがんばる姿が育っていますか。	3.3	3.3	→
5	楽しく学習に取り組んでいますか。	3.3	3.3	→
6	意欲的に学習しようとする姿勢が育っていますか。	3.1	3.2	↗
7	自ら家庭学習に取り組む姿勢が育っていますか。	3.1	3.2	↗
8	進んで運動に取り組もうとしていますか。	3.3	3.3	→
9	「食」に関心をもっていますか。	3.3	3.4	↗
10	自分の健康について考えることができますか。	3.1	3.2	↗
11	安全への意識が身に付いていますか。	3.4	3.5	↗

各評価項目評定 4＝そう思う 3＝少し思う 2＝あまり思わない 1＝ほとんど思わない

- ・ 質問項目は、第1回（令和4年7月実施）と同じです。
- ・ 第1回目の回収率は79%に対し、今回は78%と、多くの保護者の皆様にご協力いただきました。ありがとうございました。

令和5年度第2回学校評価アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。教育活動については感染拡大防止策を講じて、ほぼ予定通り実施することができました。後期は外部人材（地域の方含む）を活用した学習も実施することができ、各教科を通して学校だけでは学ぶことができない、多くの体験や学びを得ることができました。

また、創立150周年記念として、実行委員会の方をはじめ、多くの皆様にご協力をいただき、子供たちにとって思い出に残る行事を開催することができました。愛校心を高めるとともに周年行事を通して、多くの学びを得ることができました。

第2回の学校評価の結果については、第1回に引き続き、概ね良好であることが伺えます。

後期は各学年で校外学習や宿泊行事を実施することができ、「実際に体験する」「本物に触れる」「仲間とともに協力して活動する」機会が、子供たちの学習意欲をさらに高めることにつながりました。また、感染に対する制限が緩和傾向となったため、これまで中止や内容の変更が生じた、全校や学年が複数参集しての行事も行うことができ、異学年で活動する楽しさに触れる機会が戻ってきました。上級生が下級生の面倒を見る、お世話するといった、優しい心が育っています。

保護者の皆様からいただいた貴重なご意見を、来年度の教育課程に生かしてまいります。ありがとうございました。

来年度も、学校教育目標である、『心かがやき 夢ひらく たくましい子』の育成の具現化に向けて教職員一同一丸となって取り組んでまいります。今後とも保護者の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。